
Protokoll:

Der Vorsitzende verweist auf die Vorlage und steht für Rückfragen zur Verfügung.

AM Dobbertin wünscht sich zukünftig eine transparentere Entscheidungsfindung seitens des

Ministeriums für Bildung (RLP). Er gratuliert den 11 Koblenzer Schulen und befürwortet eine breitere

Mittverteilung seitens des Schulträgers an die Koblenzer Schulen. Das Gremium unterstützt die

Darstellungen von AM Dobbertin.

Herr Karbach weist auf einen Informationstermin am 18.06.2024 imMinisterium für Bildung (RLP) hin.


